

Alex Jones «en guerra» con Joe Rogan

Sumo Sacerdote HC 666

[Febrero 13, 2019](#)

La situación en contra de Joe Rogan es que tiene el mayor podcast y alcance probablemente de la historia de YouTube, y en muchas otras plataformas. Aquellos que han perdido el tiempo escuchando algunas de sus mediocres tonterías, han escuchado constantemente su publicidad de drogas, hierba, DMT, universalismo, y en general el globalismo, que es la agenda judía re-embasada.

De la información que Alex Jones expuso en Joe Rogan, él es básicamente una especie de parte de un consejo fundado por el rabino Soros con el rabino Peterson y otros como Rubin que están esencialmente atontando a los goyim sobre una base consistente, mientras que promueven la agenda de los judíos re-embasada para una supuesta audiencia "que tenía libre pensamiento y todo" en la América de hoy en día.

Sin embargo, Alex Jones es un gran hipócrita: Él afirma que ataca a Joe Rogan porque supuestamente está enojado porque él defiende y encubre cultos de pederastas y otras abominaciones relacionadas que suceden en el mundo. Y digamos que sí, Alex Jones tiene razón aquí.

Sin embargo lo que se le ha escapado a Alex Jones de las narices es la mayor institución pedófila del planeta que tiene este nombre: La Iglesia de Jesucristo. Jones cuando está en velocidad literalmente cree que «Lord Jesus» controla y guía su vida, y que lo está ayudando en su misión, sin embargo el super poderoso señor no puede hacer un pequeño cambio de opinión en sus propios seguidores infestadores de pedofilia.

Hablando con realismo no hay lugar ahora mismo en el que la pedofilia sea más pronunciada y rampante que en las iglesias xianas y el fruto del judío Rabbi Yehoshua también conocido por los PNJ's normies en su jerga como Jesucristo, el señor y salvador judío.

De todos estos piadosos bajo el «Todopoderoso Lawd Jewsus», el todopoderoso ni siquiera puede domar los impulsos de los abuelos podridos en sus 80s que van tras niños inocentes. Oy vey el todopoderoso.

Si Alex Jones quiere hacer una misión para algún tipo de Dios, aquí, lo presento como un emisario a esta misión: Exponer la iglesia cristiana y todas las redes de pedofilia judía, y nombrar a los judíos como la basura que son, públicamente.

Esto, sin embargo, nunca sucederá.

A uno le gusta culpar al «GLOBALISMO», pero en cuanto a la primera y única gente «GLOBALISTA» en este planeta, los judíos, a nadie le gusta nombrarlos.

A uno le gusta culpar a la "PEDOFILIA" pero no les gusta citar el Talmud que menciona agredir sexualmente a niños de 3 años, o el Cuarán cuando se permite casarse y tener relaciones sexuales con niños menores de 9 años.

A uno le gusta culpar a la " CORRUPCIÓN " pero se postran y abogan por el señor Rabino Cristo, el jefe mafioso de toda la inmundicia corrupta de este mundo de arriba y de abajo.

A uno le gusta ser judío en nombre de los judíos, resumiendo.